



Exige PRI esclarecer amenazas contra militantes en Guerrero

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) exigió a las autoridades federales y locales el esclarecimiento de la amenaza que sufrieron el sábado pasado, luego de que se hallaron artefactos explosivos en las instalaciones de su Comité Directivo Estatal.

“La violencia y la inseguridad en México ha escalado a niveles alarmantes (...) es el resultado de la incapacidad de las autoridades para combatir a quienes lastiman el tejido social todos los días”, declaró el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno.

Al respecto, el dirigente del PRI en Guerrero, Alejandro Bravo Abarca, exigió “que se brinde seguridad no solo en las instalaciones del PRI, también en otras que pueden ser vulneradas, así como en las colonias de la capital”.

Ayer, personal de la Fiscalía General del Estado (FGE), Ejército mexicano y Guardia Nacional (GN) arribaron a las instalaciones del tricolor en Guerrero, luego de recibir el reporte del hallazgo de varias granadas tiradas en el suelo.

Los artefactos fueron localizados en el patio cerca de las escalinatas para ingresar a las oficinas del PRI, por lo que se desplegó un operativo de seguridad en la zona.

Al respecto, la dirigencia estatal del PRI emitió un comunicado en

 Que se brinde seguridad no solo en las instalaciones del PRI, también en otras que pueden ser vulneradas, así como en las colonias de la capital”

ALEJANDRO BRAVO ABARCA

Líder del PRI en Guerrero

el que exigió que las autoridades realicen las investigaciones pertinentes para encontrar a los responsables de estos hechos.

“Queremos manifestar nuestra más amplia preocupación por estos hechos, que conforman una grave amenaza no solo a nuestras instalaciones, también la integridad de quienes viven y trabajan cerca de un lugar tan concurrido como lo es nuestro edificio”, dice el comunicado emitido por la dirigencia estatal del partido tricolor.

También se registró una intensa movilización policiaca debido a que la sede del PRI está cerca de Polideportivo de Chilpancingo, capital del estado, donde el mismo día del incidente se realizó un concierto de la cantante Belinda.